
Bedienungsanleitung – COB Mini Arbeitsleuchte �

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Gerät aus dem Hause TFA entschieden
haben.

1. Bevor Sie mit dem Gerät arbeiten:

• Lesen Sie sich bitte die Bedienungsanleitung genau durch . 
• Die Bedienungsanleitung liegt dem Gerät bei oder zum Download unter 

www.tfa-dostmann.de/service/downloads/anleitungen.
• Durch die Beachtung der Bedienungsanleitung vermeiden Sie auch Beschä-

digungen des Gerätes und die Gefährdung Ihrer gesetzlichen Mängelrechte
durch Fehlgebrauch. 

• Beachten Sie besonders die Sicherheitshinweise!
• Bewahren Sie die Bedienungsanleitung gut auf!

2. Lieferumfang

• Universallampe 
• USB-C Ladekabel 
• Bedienungsanleitung

3. Zu Ihrer Sicherheit

• Verwenden Sie das Produkt nicht anders, als in dieser Bedienungsanleitung
dargestellt wird. 

Vorsicht! � Lebensgefahr durch Stromschlag!

• Schließen Sie das Gerät über das USB-Kabel nur an eine geeignete USB-
Spannungsquelle an.

• Das Gerät darf beim Ladevorgang nicht mit Wasser oder Feuchtigkeit in
Kontakt kommen. 

• Laden Sie das Gerät nicht, wenn das Gehäuse beschädigt ist.
• Laden Sie das Gerät außerhalb der Reichweite von Personen (auch Kin-

dern) auf, die möglichen Gefahren im Umgang mit elektrischen Geräten
nicht richtig einschätzen können.

• Trennen Sie das Gerät sofort von der Ladestromquelle, wenn eine Störung
auftritt.

WARNUNG! � Verletzungsgefahr!

• Mit der Lampe nicht direkt in die Augen leuchten! 
• Kleinteile können von Kindern (unter drei Jahren) verschluckt werden.
• Explosions- und Brandgefahr lithiumhaltiger Akkus durch Hitze oder

mechanische Beschädigungen! 
• Vor hohen Temperaturen schützen. Nicht ins Feuer werfen, kurzschließen

oder auseinandernehmen. 
• Wird das Gerät beim Laden heiß, oder wird die Batterie nicht mehr aufgela-

den, ist das ein Zeichen für einen Defekt. Trennen Sie das Gerät sofort von
der Ladestromquelle.

• Der Akku kann und darf nicht selbst ausgetauscht oder ausgebaut werden.
Bei unsachgemäßem Auswechseln des Akkus besteht Explosionsgefahr.
Qualifiziertes Fachpersonal kann bei Bedarf unter info@tfa-dostmann.de
Instruktionen zum Demontieren des fest eingebauten Akkus einholen, sollte
dies zu Zwecken einer Reparatur oder Recycling des Produktes erforderlich
sein.

� ACHTUNG

• Das eigenmächtige Reparieren, Umbauen oder Verändern des Gerätes ist
nicht gestattet.

• Setzen Sie das Gerät keinen extremen Temperaturen, Vibrationen und
Erschütterungen aus. 

• Das Gerät ist nicht bruchsicher. Beim Herunterfallen könnten sich Teile
lösen.

• Reinigen Sie das Gerät mit einem weichen, leicht feuchten Tuch. Keine
Scheuer- oder Lösungsmittel verwenden! 

4. Bestandteile

A: Karabiner
B: Flaschenöffner
C: COB Licht
D: USB-C Anschluss
E: LED Ladestatus-Anzeige 
F: ON/OFF Taste
G: Magnet
H: Flexibler Klappständer

5. Aufladen 

• Entfernen Sie die Gummi-Schutzkappe. Achten Sie darauf, dass sie dabei
nicht verloren geht. Stecken Sie das mitgelieferte USB-Kabel in den vorge-
sehenen Anschluss am Gerät und schließen Sie das Gerät an eine geeignete
USB-Spannungsquelle an. 

• Zum vollständigen Aufladen lassen Sie das Gerät für ungefähr 70 Minuten
angeschlossen. 

• Der Ladestatus der Batterie wird durch die LED-Kontrollleuchte ersichtlich:
Rotes Licht: Akku wird aufgeladen, grünes Licht: Akku ist aufgeladen.

• Trennen Sie dann das Gerät von der Ladestromquelle.
• Laden Sie den Akku alle sechs Monate nach, auch wenn das Produkt nicht

benötigt wird. 
• Nach dem Aufladen die Ladebuchse wieder mit der Gummi-Schutzkappe

verschließen.
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6. Inbetriebnahme und Bedienung

• Entfernen Sie die Schutzfolie.
• Vor dem ersten Gebrauch bitte vollständig aufladen. 
• Drücken Sie kurz die ON/OFF Taste und wählen Sie die gewünschte Licht-

einstellung aus. Die Reihenfolge ist wie folgt: 

– Weißes Licht normal
– Weißes Licht schwach
– Rotes Blinklicht 
– Rotes Licht

• Bei erneutem Drücken schaltet sich die Lampe aus.
• Halten Sie die ON/OFF Taste gedrückt, schaltet sich das starke Licht an. 

7. Fehlerbeseitigung

Problem Lösung

Kein Licht ➜ Zum Einschalten ON/OFF Taste drücken
➜ Akku mit USB-Ladekabel aufladen

Wenn Ihr Gerät trotz dieser Maßnahmen immer noch nicht funktioniert, wen-
den Sie sich an den Händler, bei dem Sie das Produkt gekauft haben. 

8. Entsorgung

Dieses Produkt und die Verpackung wurden unter Verwendung hochwertiger
Materialien und Bestandteile hergestellt, die recycelt und wiederverwendet
werden können. Dies verringert den Abfall und schont die Umwelt. 

Entsorgen Sie die Verpackung umweltgerecht über die eingerichteten Sam-
melsysteme.

Entsorgung des Elektrogeräts

Achtung! Dieses Gerät enthält einen Akku, der fest eingebaut ist
und nicht entnommen werden kann, ohne das Gehäuse zu zer-
stören. Ein unsachgemäßer Ausbau stellt ein Sicherheitsrisiko dar.
Geben Sie das Gerät ungeöffnet bei der Sammelstelle ab, die Gerät
und Akku fachgerecht entsorgt. 
Dieses Gerät ist entsprechend der EU-Richtlinie über die Entsor-
gung von Elektro- und Elektronik-Altgeräten (WEEE) gekennzeich-
net. 
Dieses Produkt darf nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden. Der
Nutzer ist verpflichtet, das Altgerät zur umweltgerechten Entsor-
gung bei einer ausgewiesenen Annahmestelle für die Entsorgung
von Elektro- und Elektronikgeräten abzugeben. Beachten Sie die
aktuell geltenden Vorschriften!

WARNUNG! � Explosionsgefahr bei lithiumhaltigen Batterien

• Bei lithiumhaltigen Altbatterien und Akkus (Li=Lithium) besteht hohe
Brand- und Explosionsgefahr durch Hitze oder mechanische Beschädigun-
gen mit möglichen schwerwiegenden Folgen für Mensch und Umwelt. Ach-
ten Sie besonders auf die ordnungsgemäße Entsorgung.

9. Technische Daten

Lichtquelle 6W COB LED

Spannungsversorgung Integrierter Li-Ion Akku

Akku-Typ 3,7V, 300 mAh

Ladeeingang USB Typ C

Lumen 350/180/40

Zubehör USB-C Ladekabel

Ladedauer Ca. 70 Minuten

Akkulaufzeit Ca. 1-3,5 Stunden (je nach Lichteinstellung)

Gehäusemaße 47 x 22 x 62 mm

Gewicht 40 g (nur das Gerät)

TFA Dostmann GmbH & Co.KG, Zum Ottersberg 12, 97877 Wertheim, Deutschland

Diese Anleitung oder Auszüge daraus dürfen nur mit Zustimmung von TFA Dostmann veröffent-
licht werden. Die technischen Daten entsprechen dem Stand bei Drucklegung und können ohne
vorherige Benachrichtigung geändert werden.
Die neuesten technischen Daten und Informationen zu Ihrem Produkt finden Sie auf unserer
Homepage unter Eingabe der Artikel-Nummer in das Suchfeld.

E-Mail: info@tfa-dostmann.de

www.tfa-dostmann.de 03/24
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Instruction manuals
www.tfa-dostmann.de/en/service/downloads/instruction-manuals

Instruction manual – COB mini work light �

Thank you for choosing this product from TFA.. 

1. Before you use this device

• Please make sure you read the instruction manual carefully . 
• The operating instructions are enclosed with the device or can be down-

loaded at 
www.tfa-dostmann.de/en/service/downloads/instruction-manuals

• Following and respecting the instructions in your manual will prevent
damage to your instrument and loss of your statutory rights arising from
defects due to incorrect use. 

• Please pay particular attention to the safety notices!
• Please keep this instruction manual safe for future reference.

2. Delivery contents

• Universal lamp
• Charging cable USB-C
• Instruction manual

3. For your safety

• This product should only be used as described within these instructions. 

Caution! � Risk of electrocution!

• Connect the device via the USB cable only to a suitable USB power source.
• The product must not come into contact with water or moisture while load-

ing. 
• Do not charge the product if the housing is damaged.
• Charge the device out of reach of persons (including children) who cannot

fully appreciate the potential risks of handling electrical equipment.
• Disconnect the device from the charging power source immediately if any

fault occurs.

WARNING! � Risk of injury!

• Do not shine light directly into eyes!
• Small parts can be swallowed by children (under three years old).
• Batteries containing lithium carry a risk of fire or explosion due to heat

or mechanical damage! 
• Protect it from high temperatures. Do not throw into fire, short-circuit or

take apart.
• If the device becomes hot while charging or the battery is no longer char-

ged, this is a sign of a defect. Disconnect the device from the charging
power source immediately.

• The battery cannot and must not be replaced or removed by you. There is a
risk of explosion if the battery is replaced incorrectly. If necessary, a quali-
fied person can obtain instructions on how to dismantle the permanently
installed battery from info@tfa-dostmann.de, should this be necessary for
the purpose of repairing or recycling the product.

� CAUTION

• Unauthorised repairs, alterations or changes to the product are prohibited.
• Do not expose the device to extreme temperatures, vibrations or shocks. 
• The instrument is not unbreakable. In case of falling down parts can break.
• Clean the device with a soft damp cloth. Do not use solvents or scouring

agents. 

4. Elements

A: Carabiner
B: Bottle opener
C: COB light
D: USB-C port
E: LED charging status indicator
F: ON/OFF button
G: Magnet
H: Flexible folding stand 

5. Charging

• Pull off the rubber protection. Make sure that the rubber protection does
not get lost. Plug the supplied USB-cable into the designated port on the
device and connect the unit to a suitable USB power source. 

• To fully charge, leave the device connected for approximately 70 minutes. 
• The battery’s charge status is indicated by the LED indicator light.
• Red light: the battery is charging, green light: the battery is fully charged.
• Disconnect the device from the charging power source.
• Recharge the battery every six months, even if the product is not in use. 
• After charging, be sure to reseal the charging port with the rubber protec-

tion. 

6. Getting started/Operation

• Remove the protective film.
• Before the first use, please charge it fully. 
• Press the ON/OFF button shortly and select your respective light setting.

The sequence is shown as follows: 

– White light normal
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– White light low
– Red flashing light 
– Red light

• Pressing the button again switches the light off.
• If you press and hold the ON/OFF button, the strong light switches on. 

7. Troubleshooting

Problem Solution

No light ➜ Press the ON/OFF button to switch on the device
➜ Charge the battery via USB charging cable

If your device fails to work despite these measures, please contact the retailer
where you purchased the product from for advice. 

8. Waste disposal

This product and its packaging have been manufactured using high-grade
materials and components which can be recycled and reused. This reduces
waste and protects the environment. 

Dispose of the packaging in an environmentally friendly manner using the
collection systems that have been set up.

Disposal of the electrical device

Caution! This device contains a built-in battery that cannot be
removed without damaging the housing. Improper removal repre-
sents a safety risk. Hand in the device unopened at the collection
point; the device and battery will be disposed of properly. 
This product is labelled in accordance with the EU Waste Electrical
and Electronic Equipment Directive (WEEE). 
This product must not be disposed of in ordinary household waste.
As a consumer, you are required to take end-of-life devices to a
designated collection point for the disposal of electrical and elec-
tronic equipment, in order to ensure environmentally-compatible
disposal. Observe the current regulations in place!

WARNING! � Batteries containing lithium can explode

• Old batteries and rechargeable batteries containing lithium (Li=lithium) pre-
sent a high risk of fire and explosion due to heat or mechanical damage
with potentially serious consequences for people and the environment. Pay
particular attention to correct disposal.

9. Specifications

Light source 6W COB LED

Power consumption Built-in Li-Ion rechargeable battery 

Rechargeable battery type 3.7V, 300 mAh

Charging input USB Type C

Lumen 350/180/40

Accessories USB-C charging cable 

Charging time Approx 70 minutes 

Battery runtime Approx. 1-3,5 hours (depending on light setting)

Housing dimension 47 x 22 x 62 mm

Weight 40 g (device only)

TFA Dostmann GmbH & Co.KG, Zum Ottersberg 12, 97877 Wertheim, Germany

No part of this manual may be reproduced without written consent of TFA Dostmann. The techni-
cal data are correct at the time of going to print and may change without prior notice.
The latest technical data and information about this product can be found in our homepage by
simply entering the product number in the search box.

E-Mail: info@tfa-dostmann.de

www.tfa-dostmann.de 03/24
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